

Ejemplos a imitar

Las provincias andaluzas se están reorganizando federativamente para la próxima Asamblea de Julio; en Extremadura están haciendo igual los sanitarios; Avila camina a pasos agigantados por el mismo camino; Teruel sigue con entusiasmo el mismo derrotero; Toledo, seguramente, es una de las provincias que van a la cabeza del movimiento, y otro tanto podíamos decir de otra porción de provincias que ven claro el horizonte y se deciden a tomar el único camino que hay de salvación. Todas estas provincias celebrarán Asambleas preparatorias de la de Madrid.

¿Qué hacemos nosotros?

Si el número de adhesiones que

recibamos es suficiente, convocaremos una Asamblea provincial para el día 12 de junio, tanto para tratar de cuanto afecte a la Asamblea federativa de Madrid, como para cambiar impresiones los titulares respecto a cuestiones de grandísimo interés para nosotros, la cual tendrá lugar en el Colegio de Médicos. Si las adhesiones de sanitarios fueran muy numerosas, buscaríamos otro local más amplio. Y si no fueran suficientes, no se convocará la Asamblea provincial y que la Providencia nos redima, que buena falta nos hace.

A cuantos estén conformes con la idea de celebrar la Asamblea, rogamos nos envíen, después de lleno y firmado, el adjunto Boletín, o nos comuniquen por carta su conformidad.

D. de profesión

..... con residencia en

es partidario de la celebración de una Asamblea de clases sanitarias en la capital de la provincia, preparatoria de la que ha de celebrarse en Madrid el próximo mes de Julio.

..... a de de

FIRMA,

SOPLOS SUAVISIMOS

Nos encontramos en pleno período de luchas de todas clases. ¡Lucha antipalúdica!, ¡lucha anti-venérea!, ¡lucha antituberculosa! ¡lucha contra el tracoma!

Y la lucha contra la falta de sentido común de las autoridades sanitarias, ¿cuándo la comenzamos?

¡Porque esta si que está haciendo falta en España!

*
**

Desde que se implantó la República en España están atronándonos los oídos a los españoles con el "pacto de San Sebastián", y con los compromisos adquiridos en tan cacareado pacto.

Lo que no nos ha dicho todavía ningún *pactante*, es, a quien representaba, ni quien le autorizó para *pactar*, ni de donde sacaron que lo *pactado* debía ser secreto eternamente.

A no ser que lo *pactado* fuera lo que vamos viendo: tomarnos el pelo, el dinero y la paciencia a los españoles.

En cuyo caso ya no nos extraña el impenetrable secreto del *pacto* y de los *pactantes*.

¡Porque como nos hubiéramos enterado a tiempo.....!

*
**

Se avecina en el mundo un formidable y desolador cataclismo.

"El Grito Medicinal", ex-órgano del cerato, inserta en sus columnas artículos de contenido *francamente federativo*.

¿Qué va a pasar aquí?

El día menos pensado le vemos hacer justicia a Palanca.

DR. VASE LINA

¿QUÉ PENSAS DE LA CUESTIÓN CATALANA, COMPAÑEROS?. ¿NO OS INTERESA?. ¿NI OS INTERESA EL DESBARAJUSTE SANITARIO QUE SE AVECINA CON LAS DIFERENTES Y DISPARATADAS CONCESIONES QUE SE PROYECTA HACER A CATALUÑA? ¿NO OS PARECE ESTO UN MOTIVO MÁS PARA PEDIR A VOZ EN GRITO LA CELEBRACIÓN DE LA ASAMBLEA SANITARIA PROVINCIAL?

NOSOTROS CONSIDERAMOS INTERESANTÍSIMO TODO ESTO, POR SUPONER QUE, COMO NO SALGAMOS AL PASO DE CIERTAS LOCURAS, NO VA A QUEDAR EN ESPAÑA DE LA SANIDAD NI DE LOS SANITARIOS, NI EL RECUERDO.

EL FOMENTOBIOIOL

es un caldo bacteriano extracto—estafilocócico de excelentes resultados en el tratamiento local de las infecciones debidas a aquellos gérmenes.

FORMAS DE PREPARACION DEL

FOMENTOBIOIOL

En frascos de cien centímetros cúbicos.
En cajas de cinco y diez ampollas de 10 c. c.
En forma de pomada en tubos de estaño.

Depósitos en las Capitales de Provincia

LITERATURA Y MUESTRAS

Laboratorio S E R V A

Avenida Borbolla, 6 - SEVILLA